



LA SALA DE CONCIERTOS Y ARTES ESCÉNICAS SE TRASLADA.

## Trotamundos deja Quilpué y se instala desde agosto en Valparaíso

Trotamundos anunció que cerrará en Quilpué su sala de conciertos y artes escénicas para trasladarse hasta Valparaíso y abrir el próximo 1 de agosto en el sector de Bellavista con Blanco. Mediante un comunicado a través de sus redes sociales, indicaron que la decisión fue tomada porque el municipio no renovará su patente comer-

cial de cabaret. “Seguimos en pie con la misma fuerza, porque el show debe continuar”, indicaron en el comunicado, junto con aclarar que seguirán atendiendo en Quilpué en su rubro de restaurante.

La alcaldesa de la comuna, Carolina Corti, dijo que también lamenta la partida de la ciudad de Trotamundos, pero que durante seis

meses “le solicitamos ingresar temáticas que tenían que ver y afectaban según la ley y créanme que es tremendamente estricta”. “Tenemos que tomar en cuenta que venimos de una catástrofe hace poco, el incendio, las vías de evacuación eran insuficientes y tenemos que aprender de ello”, añadió.

Desde el municipio aco-

taron que desde 2017 la patente de cabaret fue otorgada de forma irregular y la renovación del segundo semestre de 2024 y la de comienzos de 2025, fueron aprobadas con observaciones. Debido a lo anterior, no cumplía con la Ley General de Urbanismo y Construcción. En enero del presente año el Municipio reiteró 8 observaciones. 🗑️